

Jahreshauptversammlung

Zu Beginn der Jahreshauptversammlung im katholischen Jugendheim schaute Ortsverbandsvorsitzender Pülz auf die Vorstandssitzungen sowie die Bürgergespräche mit vielen Themen zurück. Immer mehr helfende Hände beteiligen sich bei der jährlichen Aufräumaktion „Ramadama“. Ebenso guten Anklang fand die Kinderaktion mit dem Besuch auf dem Bauernhof von Doris Leikeim. Im Juli erschien wie alle Jahre das „CSU-Blättla“. Das Sommerfest des Ortsverbandes war gut besucht. Den Dezember bestimmte die Arbeit für den Druck des Jahreskalenders. Die Adventsfeier vor dem Jugendheim als Dankeschön an die Bevölkerung beschloss das Jahr.

Schriftführer Stefan Luthardt ließ die Veranstaltungen und Geschehnisse beim Ortsverband Revue passieren und Kassier Michael Fleischmann gab Auskunft über die Finanzlage.

Dritter Bürgermeister Erwin Grünbeck informierte die Mitglieder, dass der Vermögenshaushalt in Einnahmen und Ausgaben im Jahr 2016 mit 1.588.600 Euro gegenüber 2.226.250 Euro in 2015 geringer abgeschlossen habe. Der Schuldenstand der Marktgemeinde habe sich trotz Neuaufnahme eines Kredits auf 1.226.585 Euro verringert. Für die Breitbandverkabelung trage die Gemeinde auf Grund der Ausschöpfung des Förderhöchstsatzes von 90 Prozent einen Eigenanteil von 63.000 Euro. Zum Ende des vergangenen Jahres wurde die Freiwillige Feuerwehr Horb mit einem neuen TSF-W Fahrzeug ausgerüstet. Für die FF Marktzeuln sei ein neues Löschfahrzeug für spätestens 2019 geplant. Die Mauer gegenüber dem Rathaus wurde 2016 fertig gestellt. Vorausschauend für das laufende Jahr nannte Grünbeck die Anschaffung neuer Geräte für die Kinderspielplätze und die Forcierung eines behindertengerechten Zugang zum Rathaus.

Landrat Christian Meißner sprach die für den Landkreis und der Marktgemeinde wichtigen Punkte an. Nach Gesprächen zwischen ihm und dem Straßenbauamt Bamberg wurde erreicht, dass die Rodachbrücke in der Zeit der Sanierung entweder halbseitig befahrbar bleibe oder eine Behelfsbrücke errichtet werde.



Schnell und einvernehmlich gestaltete sich die Wahl der Vorstandschaft. Alle Stimmen auf sich als Ortsverbandsvorsitzender konnte Markus Pülz vereinen. Ihm zur Seite als stellvertretenden Ortsverbandsvorsitzenden wählten die Mitglieder Erwin Grünbeck. Als neuer Schriftführer fungiert zukünftig Jan Lorenz. Weiter wählten die Mitglieder Michael Fleischmann zum Kassier und als Beisitzer Doris Leikeim, Adelheid Bühlhorn, Bernd Hoffmann, Petra Haderlein, Urs Sträßner, Stefan Luthardt. Als Kassenprüfer bestimmten die Mitglieder Anton Fischer und Christian Herold.

